

## ROBERTO MELI PIRALLA MEDALLA BELLAS ARTES DE ARQUITECTURA 2018

Roberto Meli Piralla, investigador emérito del IIUNAM recibió la Medalla Bellas Artes de Arquitectura 2018, por sus aportaciones a la ingeniería sísmica y su compromiso por el cuidado y restauración de edificios históricos y artísticos.

En la ceremonia, que tuvo lugar en el Palacio de Bellas Artes el pasado 5 de septiembre, María Cristina García Cepeda, Secretaria de Cultura del Gobierno de la República, resaltó el trabajo realizado por el Dr. Meli para atender la restauración del patrimonio cultural. En especial mencionó sus aportaciones en la rehabilitación de la Catedral Metropolitana, proyecto que tuvo una duración de 10 años y con el que se logró reducir el hundimiento diferencial de aproximadamente de un metro.

Al tomar la palabra Efraín Ovando, investigador del IIUNAM y subdirector del área de estructuras del mencionado Instituto, afirmó que Roberto Meli siempre se ha destacado no sólo por lo que sabe, sino por su rigor al abordar y resolver los problemas que se le presentan, así como por su firmeza gentil cuando tiene que lidiar con algunos colegas.

Como investigador emérito desde hace ya varios años, su trabajo ha trascendido y es de los que han tenido más influencia en la práctica de la ingeniería de nuestro país.

Me da un gusto enorme que Roberto Meli reciba la Medalla Bellas Artes este año. Me parece que es un reconocimiento cabal a su labor en la conservación de monumentos, un acto de justicia y me felicito yo por haber recibido la oportunidad de dirigir estas palabras. Finalmente considero que para el Instituto de Ingeniería de la UNAM es un honor contar con Roberto Meli como académico –concluyó–.

La entrega del reconocimiento le correspondió a la Secretaria de Cultura del Gobierno de la República, María Cristina García Cepeda y a la directora del Instituto Nacional de Bellas Artes, Lidia Camacho. Estuvieron presentes Arturo Balandrano, Coordinador Nacional de Monumentos Históricos del INAH, Xavier Cortés Rocha y Efraín Ovando Shelley, moderados por la directora de Arquitectura del INBA, Dolores Martínez, quienes reconocieron las aportaciones del galardonado en el campo de las ingenierías, así como en la restauración y conservación del patrimonio histórico y cultural de nuestro país. |

